
REUNIÃO ORDINÁRIA – 24 DE MAIO DE 2023 

Ata duzentos e noventa e nove, referente à reunião ordinária do Conselho 

Municipal de Assistência Social (CMAS), ocorrida no dia vinte e quatro de maio 

de dois mil e vinte e três, na sala de reuniões do CRAS Monte Alegre. A 

presidente do conselho, Flavia Bueno da Luz deu as boas-vindas aos membros 

e apresentou os assuntos da pauta, iniciando com a apresentação do Protocolo 

de Atendimento do CRAS, que tem como objetivos: padronizar o atendimento 

nos três Centros de Referência; formalizar os programas do governo estadual 

que o CRAS absorveu o atendimento; e também para que os novos funcionários 

conheçam a operacionalização do trabalho. Os membros deste conselho 

aprovaram o Protocolo de Atendimento, que será publicado em Resolução no 

Boletim Oficial. Na sequência, a presidente trouxe o assunto sobre os Planos de 

Ação e Relatórios de Atividades Anuais das Entidades, onde apresentou o 

parecer da comissão de que todos os planos de ação foram aprovados, mas que 

os relatórios de atividades não apresentavam algumas informações. 

Considerando que houve alteração por parte do Conselho Nacional de 

Assistência Social e este foi o primeiro ano em que o relatório foi exigido, houve 

consenso de que os mesmos podem ser aprovados com ressalva, com o 

compromisso de que as entidades irão adequá-lo no próximo ano. As 

orientações de adequação foram entregues por escrito para cada entidade. O 

terceiro item da pauta foi o Programa Compra Direta Paraná, de transferência de 

alimentos, onde atualmente está sendo distribuído para os três CRAS. O Órgão 

Gestor precisa dar a devolutiva ao termo de adesão, que vamos dar continuidade 

e que vamos inserir a Entidade Asilo São Vicente de Paula. Assim temos o prazo 

até 31/12/2023 para aderir ao Sistema Nacional de Segurança Alimentar e 

Nutricional (SISAN). Em relação ao cartão Comida Boa trocou a empresa 

responsável, sendo agora a BK BANK, onde o usuário precisa receber um novo 

cartão e utilizar seu crédito no antigo cartão até 25/08/2023. E para finalizar a 

presidente repassou para a Comissão de Avaliação do Cadastro Único, a análise 

e emissão do relatório da prestação de contas IGD/ PBF 2021. Nada mais 

havendo a tratar, eu Francieli Lang Schiavon, lavrei a presente ata, que se 

aprovada seguirá assinada por mim e pelos demais 

presentes._______________________________________________________
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